
 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2025年 6月 24日 第 3528回例会 会場：川越プリンスホテル 3階 
出席者：74名 

％ 

会 報 №45 

2024-25 

《お客さま紹介》 

東京バリアフリーマインド RC 登川直穂子様 

米山奨学生 サビさん 

会長の時間             

2024-25 年度 会長 西川 孝博 

報告 本日、カナダで国際大会が

あり、当ロータリーから 5 名出席

しております。相原会員、坂口会

員、栗原会員、戸口会員、永島会

員です。 

地区より、国際共同委員会（ICC）への参加は、

賛成多数得られましたので、可決されました。 

さて、本日、私の最後の例会となります。1 年

間本当にお世話になりました。私が会長を引き

受けるにあたりまして、親睦を深め奉仕を楽し

もうというテーマを上げさせていただきまし

た。このテーマで 1 年間成し遂げられたのも皆

様のおかげです。ありがとうございました。先般

のパスト会長会で阿部会員から 1 年間のうちに

何が印象に残りましたか、とご質問をいただき

ました。私は年度初めの夜間例会だと答えさせ

ていただきました。りそなコエドテラスの前で

の打ち水とエンドポリオキャンペーンに始ま

り、本日のビックバンドの演奏会で終わる年度

ですが、すべての事業のどれを取りましても、印

象に残る事業ばかりです。皆様のご支援とご協

力、斉藤幹事、八木 SA のおかげで、素晴らしい

成果を上げることができました。本年度、事業計

画書に予定していなかった事業が、クラブの財

政を見据えて会費の改定に取り組ませていただ

いたことです。財務のプロにも加わっていただ

き、検討を重ね、会員の皆様のご承認も得ること

ができ、改定をさせていただきました。会費改定

の趣旨を理解され、ご承認いただきましたこと

に改めて感謝申し上げます。 

本日、大勢の方にご出席いただきまして、ま

た、皆様のお力添えをいただきまして、ありがと

うございました。以上で最後の会長の時間とさ

せていただきます。大変お世話になりました。 

 

米山奨学金授与           

米山奨学生カドカ-サビトラさん 

いつも温かいご支援をありが

とうございます。先月、シェラト

ンホテル都東京から内定をいた

だき、入社を決意いたしました。皆様のおかげだ

と思っております。また、コールセンターで通訳

の仕事を始めました。日本にいるネパール人の

力になれたらいいと思っております。本当にあ

りがとうございました。 

幹事報告・挨拶           

2024-25 年度 幹事 齊藤 智 

・新聞掲載のご報告 旧同心町

の石碑設置の除幕式、元米山

奨学生ファンさんについて 

1 年間会長を支える身であり

ながら、皆様に支えられまして、

成し遂げることができました。皆様のおかげだ

と思っております。本当にありがとうございま

した。 

 

プログラム 

点鐘（18：00）／ロータリーソング（R-O-T-

A-R-Y）／お客様紹介／会長退任挨拶／幹事

退任挨拶／委員長報告／ニコニコボックス

／点鐘（18：30）〈司会：八木ＳＡ〉 



 

委員長報告              

・出席推進委員会 皆出席者表彰３６名 

伊藤、馬場(常)、相原、五十嵐、石井、今泉（清）、

小川、小髙、片山、神谷、菊池、栗林、栗原、小

橋、小林（勇）、近藤、齊藤（智）、坂口、島村、

住谷、高橋（哲）、蓼沼、津田、永島、中野（文）、

西川、西澤、野溝、馬場（弘）、藤井、水村、八

木、山﨑（共）、山田（哲）、𠮷澤、和田（尚） 

表彰品は次年度第 1 例会にて配布いたします。 

SAA挨拶              

2024-25 年度 SAA 八木 拓也 

1 年間例会運営にご協力いただきありがとう

ございました。口下手でしたが、１年間の SAA

でしゃべるのも得意になりました。本当にあり

がとうございました。 

ニコニコボックス          

●会員ご家族の皆様、最終家族夜間例会に参加し

ていただきありがとうございます。お楽しみ下さ

い。＜会長、幹事＞●本日は最終例会です。１年間

ありがとうございました。＜会長、幹事＞●東京バ

リアフリーマインド RC登川直穂子様、川越ロータ

リークラブにようこそ。例会を楽しんで下さい。＜

会長、幹事＞●米山奨学生サビちゃん、川越ロータ

リークラブにようこそ。例会を楽しんで下さい。＜

会長、幹事＞●川越ロータリークラブ夜間例会に

出席させて頂きます。今後も参加させて下さい。＜

登川（東京バリアフリーマインド RC）＞●東京バ

リアフリーマインドロータリークラブ登川直穂子

様ようこそ。夜間例会楽しんで下さい。＜西澤、𠮷

澤＞●西川会長、齊藤幹事、１年間御苦労様でした。

大変多彩な年で、楽しませていただきました。＜立

原 PG＞●西川会長、齊藤幹事１年間大変お疲れ様

でした。来月からゆっくりして下さい。＜髙橋（徹）、

近藤、長岡、片山、町田、神谷、和田（尚）、     

鈴木（崇）、馬場（常）、水村、阿部、山田（哲）、

川野邊、五十嵐、伊藤、住谷、野溝、鈴木（健）、

和田（喜）、小林（勇）、長嶋（史）、西澤、塩野、

馬場（弘）、藤井、𠮷澤、福島、菊池、荻原、小髙、

小橋、石井、今泉（博）、誉田＞●2019-20 年度川

越 RCでお世話をした米山奨学生「ファン・ティ・

トウイ」（ベトナム）さんの記事が埼玉新聞に掲載

されました。皆様のお陰で、立派に社会人として活

躍しています。これからも応援よろしくお願いし

ます！！＜石井＞●坂口ガバナー１年間頑張って

下さい。＜福島＞●この１年クラブ運営委員会の

活動に御協力を賜りまして有難うございました。

＜小川＞●本日のアトラクションにいささか関与

しました。ガーラ・ビーツの演奏皆様是非お楽しみ

下さい。＜片山＞●西川会長はじめ、役員の皆さん

１年間ご苦労様でした。本日は地区の役柄の為、カ

ルガリー国際大会に来ております。＜坂口＞●今

週は国際大会出席の為、欠席になります。宜しくお

願いします。＜栗原＞●６月４日ホームコースに

て悲願のエージシュートを８２ストロークで達成

することができました。ゴルフ仲間に感謝で

す！！＜藤井＞●先週行われた「なかよしゴルフ

会」でハンディーに恵まれ、うっかり優勝してしま

いました。当日は３５度を超える猛暑日でしたが、

救急車のお世話にならなくて良かったです。＜小

林（勇）＞●普段欠席ばかりで、久しぶりの出席で

す。＜関本＞●サビちゃん最終夜間例会へようこ

そ！楽しんで下さい！＜京野、近藤、𠮷澤＞ 

合計８４，０００円 

閉会点鍾 

懇親会     司会 五十嵐親睦委員長 

ご挨拶 小川クラブ管理・運営委員長 

アトラクション           

ガーラビーツビッグバンドGala Beats Bigband 

JAZZ ナンバーの演奏 

乾杯 立原パストガバナー 

お食事 

♪手に手つないで ご挨拶 𠮷澤会長エレクト 


